
ФОНБЕТ ЧЕМПИОНАТ КОНТИНЕНТАЛЬНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИ – 
ЧЕМПИОНАТ РОССИИ ПО ХОККЕЮ СРЕДИ МУЖСКИХ КОМАНД 
СЕЗОНА 2023/2024

1
Трушков Александр

31.07.1996 | 181 см | 81 кг

вратарь

Чеботарев Александр 
Генеральный директор

Браташ Олег
Главный тренер

Григоренко Игорь
Советник

Десятков Павел
Старший тренер

Семёнов Максим
Тренер

Семёнов Алексей
Тренер вратарей

Балабанов Валерий
Тренер по физ. подготовке

Рачинский Яков
Тренер по развитию

2 4
Демидов Николай Волгин Алексей

16.11.1995 | 183 см | 93 кг 12.05.1990 | 181 см | 89 кг

защитник защитник
77

Абдуллин Эмиль
15.08.2005 | 190 см | 110 кг

вратарь
15

Калабушкин Евгений
25.11.1999 | 183 см | 85 кг

защитник
42

Сёмин Владислав
17.02.1998 | 193 см | 103 кг

защитник
44

Росандич Мислав
26.01.1995 | 181 см | 90 кг

защитник
51

Минеев Максим
26.06.1997 | 185 см | 93 кг

защитник
47

Бородкин Артем
11.10.1991 | 181 см | 92 кг

защитник
55

Березин Максим
29.01.1991 | 191 см | 102 кг

защитник
61 62

Вафин Карим Солянников Георгий
04.02.2004 | 178 см | 81 кг 01.05.1995 | 185 см | 96 кг

защитник защитник

92
Булычев Глеб

03.07.2003 | 192 см | 92 кг

защитник
7

Шумаков Сергей
04.09.1992 | 184 см | 87 кг

нападающий
12

Фисенко Михаил
01.06.1990 | 186 см | 94 кг

нападающий

72
Куликов Павел

14.01.1992 | 185 см | 87 кг

нападающий

16
Джозефс Трой

09.05.1994 | 185 см | 83 кг

нападающий
18

Кугрышев Дмитрий
18.01.1990 | 180 см | 85 кг

нападающий
24

Космачук Скотт
24.01.1994 | 180 см | 84 кг

нападающий
25 26

Романов Иван Васильков Алексей
20.01.1998 | 185 см | 85 кг 28.07.2004 | 180 см | 82 кг

нападающий нападающий
27

Колтыгин Павел
17.02.1999 | 184 см | 80 кг

нападающий
41

Владимиров Николай
12.11.1994 | 185 см | 87 кг

нападающий

43
Ожгихин Алексей

01.04.1998 | 184 см | 92 кг

нападающий
58

Моисеев Данила
25.07.1998 | 188 см | 91 кг

нападающий
63 66

Грошев Евгений Михайлов Никита
31.12.1999 | 177 см | 72 кг 08.05.1998 | 181 см | 81 кг

нападающий нападающий
71

Сафин Остап
11.02.1999 | 196 см | 92 кг

нападающий
81

Попугаев Никита
20.11.1998 | 197 см | 91 кг

нападающий
84

Алтыбармакян Андрей
04.08.1998 | 180 см | 91 кг

нападающий
88

Иванюженков Артём
24.03.1998 | 189 см | 99 кг

нападающий
89

Стальнов Донат
23.07.1999 | 180 см | 89 кг

нападающий
97

Бабенко Егор
05.02.1997 | 177 см | 78 кг

нападающий

23
Червоненко Владислав
01.03.1999 | 175 см | 84 кг

нападающий

Пушкарь Евгений 
Начальник команды

Лавлинский Антон 
Главный врач

Батраков Павел 
Врач

Садыхов Эльдар
Администратор

Дрозденко Дмитрий
Администратор

Рыбьев Александр
Техник

Сиразиев Артур
Видеооператор

Шиханов Роман
Видеотренер

Ломако Максим
Массажист

Кораблев Александр
Массажист

Кудлов Андрей
Старший администратор

ТРЕНЕРСКИЙ СОСТАВРУКОВОДСТВО КОМАНДА

Якубов Рафик 
Спортивный директор

59
Подъяпольский Владислав
04.06.1995 | 181 см | 89 кг

вратарь

5
ФЕВРАЛЯ

19.00

8
ФЕВРАЛЯ

19.00



Брюквин Владимир

Пастухов Илья Буруянов Никита

Ди Жан-Себастьен

Точилкин Герман Шафигуллин Булат

Митякин Евгений

Белозёров Андрей

Бикмуллин Рафаэль

нападающий

защитник нападающий

нападающий

нападающий нападающий

нападающий

нападающий

нападающий

Любалин Семён
вратарь
20

Долганов Филипп
вратарь
53

Тихомиров Андрей Хлыстов Никита
вратарь защитник
90 7

Клок Лукаш
защитник
13

Кашников Евгений
защитник
22

Сериков Артём Хохлов Илья Ковалёв Иван

Гайнуллин Ислам

защитник защитник защитник

защитник

24 32 44

47

Сидоров Михаил
защитник
33

55

52

Петрищев Руслан
защитник
86

23

14

50

79 91

Жукенов Дмитрий
нападающий
97

Соколов Дмитрий
нападающий
93

Селезнёв Григорий Корбит Егор
нападающий нападающий

Ураков Кирилл
нападающий
8

74 7571

99

Сетдиков Никита
нападающий
17

Дергачёв Александр
нападающий
18

Леонтьев Олег

главный тренер

НЕФТЕХИМИК
Год основания: 1968

Обладатель «Кубка Лады» 2007
Обладатель « Кубка 

Республики Башкортостан» 2017
Обладатель «Кубка ТАНЕКО» 2022

НИЖНЕКАМСК

В прошлом сезоне «Нефтехимик» сумел пробиться в розыгрыш Кубка Гагари-
на, несмотря на десять поражений кряду на старте. В нынешнем сезоне ниж-
некамцы вновь ведут борьбу за место в плей-офф. Несколько облегчила зада-
чу команде Олега Леонтьева «Сибирь», с которой были сняты четыре очка за 
участие «лишнего» легионера на старте сезона, однако это обстоятельство не 
вычеркнуло новосибирцев из сражения за восьмую строчку на Востоке. А еще 
есть «Амур», который также претендует на участие в играх на вылет.
Явно ко двору в «Нефтехимике» пришелся Никита Сетдиков – форвард, 
выменянный у «Сибири» на экс-игрока «Лады» Михаила Назарова, проводит 
лучший в карьере сезон и уже набрал 32 (12+20) очка. Владимир Брюквин в 
прошлом сезоне выиграл Кубок Гагарина в составе ЦСКА, но до «Нефтехими-
ка» не был на ведущих ролях ни в столичном «Динамо», ни в «Авангарде», ни 
в вышеупомянутом ЦСКА, а вот в Нижнекамске же он стал одним из лидеров.
Главным открытием «Нефтехимика» в нынешнем сезоне, пожалуй, стал Фи-
липп Долганов. 25-летний голкипер, ранее выступавший в ВХЛ за «Ижсталь» 
и «Молот», в нынешнем сезоне прочно застолбил за собой пост №1, демон-
стрируя стабильную и надежную игру – в четырех матчах нынешнего сезо-
на он отыграл на «ноль». Один из этих матчей Долганов провел как раз в 
Тольятти, когда «волки» победили со счетом 4:0. Другая встреча соперников 
на тольяттинском льду завершилась победой волжан (3:0). В первой игре в 
Нижнекамске «Нефтехимик» сначала в самой концовке сравнял счет, а затем 
вырвал победу в овертайме (4:3 ОТ). Совсем недавно команды провели еще 
две игры в Татарстане – сначала хоккеисты «Лады» одолели соперника (2:0), 
но затем вновь уступили за пределами основного времени (3:4 ОТ).

Броадхёрст Алекс

Рыжиков Сергей

Ли Кэмерон Капустин Кирилл

Дрозг Ян

Хохлачев Александр Коршков ЕгорШевченко Дмитрий

Бочаров Станислав

Лапин Сергей Гиздатуллин Артур

нападающий

защитник

защитник нападающий

нападающий

нападающий нападающийнападающий

нападающий

нападающий нападающий

Лозебников Дмитрий
вратарь
1

Бобков Игорь
вратарь
30

Калниньш Янис
вратарь
98

Кудик Евгений
защитник
33

Брынцев Александр
защитник
28

Балдаев Виктор
защитник
41

Мищенко Иван Гуркин Ефим
защитник защитник
47 49

Щемеров Александр
защитник
50 67

71

84

Никонцев АнатолийПанюков Кирилл
нападающийнападающий
127

25

17

44

93 969581 87

Барулин Владислав
нападающий
22

Грецкий Вячеслав
нападающий
23

Мартемьянов Андрей

главный тренер

АМУР
Год основания: 1957

Российский хоккейный клуб
из Хабаровска.

С сезона 2008/2009 выступает
в Континентальной хоккейной лиге

ХАБАРОВСК

Сезон 2022/2023 сложился для «Амура» неудачно – на Востоке дальнево-
сточники заняли предпоследнее место и не пробились в плей-офф, хотя от-
ставание от заветной восьмерки составило всего три очка. Перед началом 
нынешнего чемпионата хабаровчане существенно укрепили состав, заметно 
повысив свои шансы на выход в кубковую стадию, но из-за травм и болезни 
ключевой центрфорвард Алекс Броадхерст пропустил в общей сложности 
практически четыре месяца, только в середине января полноценно вернув-
шись в строй. Выбывал из строя и Александр Хохлачев, выменянный в конце 
лета у «Спартака». В их отсутствие лидером «Амура» стал Егор Коршков, пе-
решедший в межсезонье из «Локомотива». До нового года «тигры» играли с 
переменным успехом: после неудачного старта команда Андрея Мартемья-
нова смогла выправить турнирное положение, вернувшись в борьбу за место 
в зоне плей-офф.
В январе хабаровчане потерпели девять поражений подряд, которые все 
же не вычеркнули «Амур» из числа претендентов на участие в розыгрыше 
Кубка Гагарина. Впрочем, задача для «тигров» заметно усложнилась – хоть и 
небольшое, но отставание от конкурентов вкупе со сложным календарем в 
концовке регулярного чемпионата делают максимально туманным турнир-
ное положение команды.
В ходе нынешнего сезона «Лада» и «Амур» встречались трижды: волжане 
победили дома (5:1) и затем дважды уступили в гостях (2:4 и 0:3).

Слепец Кирилл
нападающий
29

Центр «Вера Надежда Любовь» имени Виктора Ивановича Жилина заре-
гистрирован 24 декабря 2015 года. До этой даты Центр с одноименным 
названием («Вера Надежда Любовь) существовал три года, как пилотный 
проект. Первоначально в Центре занималось 12 детей и было всего три вида 
занятий.

На сегодняшний день в Центре, с разной степенью интенсивности, занима-
ется более 100 детей. Оказываются социальные и адаптивные услуги аби-
литационного направления для детей с такими заболеваниями и диагноза-
ми, как: ДЦП, миодистрофия Дюшенна-Беккера, разные формы аутизма и 
синдрома Дауна, а также с другие нарушения ЦНС (центральной нервной 
системы) и ОДА (опорно-двигательного аппарата).

Более подробную информацию о Цен-
тре «Вера Надежда Любовь» вы смо-
жете прочитать на официальном сайте 
(vera63.ru) или в группе ВК (vk.com/
veranadehzdalubov).

Центр помогает детям с инвалидностью 
благодаря вашим пожертвованиям, 
поэтому если вы хотите оказать финан-
совую поддержку, то просто наведите 
свой смартфон на qr-код.

Поможем вместе!

Уважаемые болельщики и друзья хоккейного клуба «Лада»! 
Хотим познакомить вас с благотворительным фондом 

«КУДА ПРИВОДЯТ МЕЧТЫ»
 

Фонд помогает детям с ДЦП и заболеваниями опорно-двига-
тельного аппарата из Самарской области. Подопечные фонда 
нуждаются в регулярных занятиях по различным методикам. 
Степень восстановления, скорость приобретения необходи-
мых навыков и полнота социализации зависит от количества 
и качества проведённых реабилитационных курсов.
 
В наших с вами силах помочь 
маленьким детям с ограничен-
ными возможностями оплачи-
вать так необходимые им кур-
сы.
 

Твори добро и узнай, 
куда приводят мечты!

БЮРО НАХОДОК
Уважаемые болельщики!

Во время домашних матчей нашей 
команды напротив входа на четвертый 

сектор «Лада-Арены» работает бюро 
находок, куда вы можете обратиться,
если потеряли или нашли предметы,

такие как ключи, мобильные телефоны,
кошельки или другие ценные вещи.



– «Лада» уже одной ногой в плей-офф. Согласны ли с тем, что 
каждый шаг в кубковую стадию дается команде все тяже-
лее?
– Да, есть такое. Задача, которая перед нами стоит, еще не вы-
полнена. К тому же остается шанс забраться повыше. Будем 
стараться его использовать.
– Принципиально ли с какого места попасть в плей-офф и про-
тив какой команды сыграть в первом раунде?
– Нет, без разницы. Конечно, хотелось бы залезть повыше, если 
все удачно сложится. Хочется начать дома, но как будет, так 
будет. Будем стараться выходить и выкладываться в каждой 
игре.
– Для вас нынешний сезон начался с выхода на замену в мат-
че со СКА. Какие мысли были в тот момент?
– Я несколько лет не играл в КХЛ, пропустил два сезона, поэ-
тому тогда для меня было очень важно поймать игровой ритм. 
В КХЛ он чуть-чуть другой. Понимал, что это займет некоторое 
время. А на счет мыслей, с какими выходил на лед – честно, я 
уже не помню, – засмеялся Александр. Столько игр уже про-
шло, давно уже это было. Помню, что мы 0:3 проигрывали, и я 
старался дать шанс нашей команде.
– В этом сезоне вы провели уже 23 матча, что является лич-
ным рекордом. Можно сказать, что возвращение в КХЛ уда-
лось?
– Да, в этом сезоне я чувствую доверие со стороны тренеров 
– 19 из 23 матчей я провел в старте. Это хороший результат, 
до нового года у меня все хорошо шло, а вот своим январем я 
остался недоволен. Сейчас буду стараться прибавлять, сезон 
еще не окончен, итоги будем подводить уже после его оконча-
ния.
– В чем феномен нынешнего успеха «Лады»?
– Прежде всего – у нас шикарный коллектив, все друг за друга 
бьются, пластаются, всем есть что доказывать. Очень сильный 
тренерский штаб. И болельщики нас гонят вперед.
– Предпосылки к этим результатам прошлым летом были?
– С Олегом Владимировичем Браташом я работал всего один 
год в своей карьере. И это был единственный год, когда я что-то 
выиграл, – улыбнулся Александр. Поэтому да, я ожидал что-то 
подобное.
– Вы – коренной спартаковец. Как начался ваш путь в хоккее?
– Очень просто. Гулял с родителями в парке «Сокольники». Там 
за спортивным центром был парк аттракционов, я катался на 
колесе обозрения, и с него было видно тренировочную площад-
ку. Увидел, понравилось, захотел и пришел. Уже на следующий 
день стал кататься со стульчиком. 
– В детстве был ли вариант у вас уйти в другую московскую 
хоккейную школу?
– Да, меня приглашали. Но не буду говорить в какой клуб, – за-
смеялся Александр. Кстати, родители об этом рассказали мне 
только недавно. Они с детства мне говорили: «Зачем бегать по 
клубам?». Тем более мне в «Спартаке» очень нравилось. Мне 
всегда везло с тренерами. Все были большие профессионалы. 
Я играл много, поэтому мне не было нужды менять команду. 
– Ваш дебют в МХЛ в 2013 году пришелся сразу на финал Куб-
ка Харламова. Тогда было волнительно?
– Конечно. Тот сезон был последним в школе. Меня подклю-
чали к тренировкам с «молодежкой» и даже ездил на выезды, 
но ни разу не играл. А тут меня берут в Омск – в тот момент 
Игорь Шестеркин был в юниорской сборной, а у Севы Кондра-
шова были проблемы с коленом. Тренеры уже знали, что я буду 
играть, но мне никто ничего не сказал. Когда за день до игры 
мне сообщили, что я сыграю в воротах, конечно, очень пережи-
вал. Еще и на стадионе в Омске было десять тысяч человек. 
Уже на 38-ой секунде я пропустил какой-то нелепый гол, но по-
том смог собраться. У нас в «молодежке» был прекрасный кол-
лектив – всегда друг друга поддерживали и мне тоже здорово 
помогли ребята в этом плане. 
– Не думали, что это какой-то розыгрыш?
– Да, я просто был в шоке! Интересный момент это был в моей 
жизни, на то время переломный. После игры помню, как у меня 

тряслись руки, а тренер вратарей Сергей Иванович Голошумов 
положил руку мне на плечо и такой: «Саня, Сергей Иванович с 
тобой», – засмеялся Александр. 
– И меньше чем через год вы дебютировали в КХЛ. Не было 
ощущения, что все очень стремительно развивается в вашей 
карьере?
– Нет, на тот момент я уже много играл. Тогда в «Спартаке» слу-
чились финансовые проблемы, из-за чего основные вратари 
команды ушли в другие команды. Остались только я и Игорь 
Шестеркин. Помню, что были игры через день, и иногда получа-
лось, что вечером я сидел запасным вратарем, а на следующее 
утро играл уже за «молодежку». В таком ритме я жил – когда 
тебе 17 лет, ты смотришь на все это с открытым ртом. Старался 
пользоваться этим шансом, получал удовольствие. 
– Эта история с банкротством «Спартака» в сезоне 2013/2014 
как-то влияла на ваше хоккейное взросление?
– Наверное, больше да, чем нет. С первой командой я ездил 
много в том сезоне. Но в следующем сезоне уже так вышло, 
что первой команды у нас не было, играла только «молодежка». 
– Период карьеры в «Химике» с редкими вызовами в воз-
рожденный «Спартак» – это время застоя?
–  Чуть-чуть не так было. В Воскресенск я поехал, когда «Хи-
мик» вернулся в ВХЛ и стал сотрудничать со «Спартаком». 
Обычно я сидел третьим или вторым вратарем в «Спартаке», 
иногда ездил на домашние матчи «Химика». Был сезон, когда 
хорошо начал в «вышке». Кстати, тогда даже «Спартак» обы-
грали в контрольном матче, – улыбнулся Александр. После 
15 игр мы шли, кажется, на третьем месте и меня дернули в 
«Спартак». Так получилось, что в системе «Спартака» у меня 
ни одного полноценного сезона в ВХЛ не получилось, как и в 
КХЛ. За главную команду мог раз в один-два месяца только 
сыграть. Потом на два месяца поехал в «Адмирал» и должен 
был там оставаться, но случилась пандемия и команда на се-
зон закрылась. 
– Что дали вам два месяца в «Адмирале»?
– Вся сложность была в психологии. Тогда в «Спартак» пришел 
Олег Валерьевич Знарок, который меня не знал. Еще до сборов 
было определено, что я поеду в «Химик» и я немного расстроил-
ся из-за этого. Потом я получил травму и где-то полтора месяца 
я провел без хоккея. Когда восстановился, сыграл одну игру за 
«Химик» и мне сразу позвонил агент, сообщил о предложении 
поехать во Владивосток. Я согласился без раздумий. Это был 
хороший опыт – можно сказать, что в первый раз уехал так да-
леко. Про Владивосток могу сказать только прекрасные вещи. 
Меня хорошо приняли болельщики, красивая арена, коллектив 
тоже был хороший. С Сергеем Александровичем Светловым 
нормально общались. За два месяца я сыграл 12 матчей, а в 
«Спартаке» у меня самое большое количество было 10 матчей 
за сезон. Поначалу тоже не получалось выигрывать, а потом 
стали побеждать уже такие команды как «Ак Барс» и «Салават 
Юлаев». Тогда у меня появилась вера в себя.
– Успели почувствовать на себе все трудности выездов даль-
невосточных команд?
– Тогда я просто наслаждался тем, что мне дают играть. А так, 
ничего не замечал, спокойно подстраивался. Те ребята, кто там 
был весь сезон, да, они уже наедались, чувствовали себя не 
очень. А я ездил с открытым ртом.
– Не пожалели, что поехали на Дальний Восток?
– Нет, мне все очень нравилось. Даже хотел остаться.
– Расскажите, как появился вариант продолжить карьеру в 
Тольятти?
– В «Спартак» пришло новое руководство. В конце апреля объ-
явили, что я больше не нужен. Меня особо не спрашивали и 
в один день сказали, что меня обменивают в «Ладу». Первая 
мысль – шок. Потом, наоборот, поговорил с родителями, и мы 
решили, что у меня в карьере период застоя, а в Тольятти я буду 
играть, у меня будет много игрового времени, это новый вызов. 
Тогда мало кто верил в возвращение «Лады» в КХЛ, но в голове 
у меня была надежда, что команда вернется. Я очень рад, что 
все сложилось именно так.

– За пару лет в «Ладе» вы зарекомендовали себя как вратарь, 
который готов вернуться в КХЛ. Насколько тяжело было в 
ВХЛ?
– На самом деле не очень сложно. Просто нужно было поймать 
игровой ритм. В первом сезоне в Тольятти был момент, когда 
я три месяца вообще без замен провел. Илюха Проскуряков 
травмировался, и я научился, что, когда он в плохом самочув-
ствии, правильно настраивать себя на затяжную серию матчей.
– Чем игра вратаря в КХЛ отличается от игры вратаря в ВХЛ?
– В КХЛ все на доли секунды быстрее. В «вышке» бывает, что 
много команд играют очень прямолинейно, системно. Здесь та-
кого нет, каждая команда особенная, может что-то выдумать, 
нарисовать. К примеру, Буше и Ткачев из «Авангарда» – никог-
да не знаешь, что от них ожидать. Еще больше трафика перед 
воротами, закрывают, слету где-то могут клюшку подставить.
– Можете ли назвать пару-тройку вратарей ВХЛ, которые мо-
гут пойти по вашему пути?
- Если честно, в этом сезоне я практически не слежу за ВХЛ. 
Если вспомнить по прошлому сезону, то назову Филиппа Дол-
ганова. У него в «Ижстали» всегда было очень много работы, а 
вот сейчас он пробился и здорово играет в «Нефтехимике». Еще 
мне очень импонирует вратарь «Челмета» Вячеслав Бутеец – у 
него хорошие габариты, игру читает. Если ты работаешь и ве-
ришь, то у тебя будет шанс. 
– Вы много лет играли в белом шлеме, но в этом сезоне реши-
ли разукрасить. Почему?
– Была такая история, что у меня в «Спартаке» был разукра-
шенный шлем, а потом началось сотрудничество с «Химиком». 
У меня большое уважение к воскресенским болельщикам, к 
«Химику», многое с ними прошел в плане становления. Я играл 
в белом шлеме, так как у команд разные цвета. Когда у меня 
появилась возможность иметь два шлема, один я все-таки раз-
украсил. Один был белый, другой – красно-белый. Но в «Спар-
так» пришел Олег Валерьевич и красно-белый шлем мне так и 
не понадобился. Три месяца пролежал, а потом меня обменяли 
в «Адмирал».
– В итоге что сделали с красно-белым шлемом?
– Он у меня дома лежит. Я в нем даже ни одного матча не сы-
грал. Долго в голове сидела мысль – я расписал шлем и меня 
сразу отправили в другую команду. Потом долго не решался, а 
в этом сезоне понял, что пора двигаться дальше, – улыбнулся 
Александр.
– Как отвлекаетесь от хоккея?
– Сейчас такой сезон, что много игр, очень плотный график. 
Больше стараешься заниматься восстановлением. Где-то 
фильмы посмотришь, где-то книги почитаешь, либо уже что-то 
новенькое. Вот недавно впервые покатался на снегоходе, Волгу 
пересек в районе Ягодного. Очень понравилось, потрясающие 
эмоции. 
– Что из кино посмотрели последнее?
– Сейчас много новогодних фильмов было. А вот из последне-
го, что посмотрел, мне понравился фильм «Во всё тяжкое» с 
Джонни Деппом.
– Иван Романов недавно сказал, что у вас больше персональ-
ных болельщиков в Тольятти, чем у него. Так ли это?
– Не знаю, я на его болельщиков внимания не обращаю, – за-
смеялся Александр. Что касается меня, то да, я чувствую, что 
меня полюбили, где-то хорошо ко мне относятся, каждую игру 
поддерживают меня. После хороших и после плохих матчей пи-
шут, что они верят в меня. Это очень важно для меня. Здесь 
потрясающая атмосфера на матчах, которую создают болель-
щики. Я безумно счастлив, что нахожусь в Тольятти.
– Несколько лет назад вы сказали, что если бы не хоккей, то 
стали бы театральным актером. А на хоккейной площадке 
можете позволить себе как-то сыграть на публику?
– Бывает, конечно, на кураже иногда отключается голова, и 
могу как-то эффектно ловушкой сыграть.
– Что для вас счастье?
– Семейная поддержка, вера в близких, а также заниматься лю-
бимым делом и получать от этого удовольствие.

Я БЕЗУМНО СЧАСТЛИВ, 
ЧТО НАХОЖУСЬ В ТОЛЬЯТТИ
Александр Трушков перебрался в «Ладу» в 2021 году и вскоре стал любимчиком тольяттинских 
болельщиков. Голкипер является воспитанником «Спартака» и до возвращения «автозаводцев» 
в элиту уже имел опыт игры в КХЛ, но свой первый полноценный сезон в лиге Александр про-
водит именно в составе тольяттинцев. В этом интервью вратарь рассказал о феномене успеха 
«Лады», прошлых попытках закрепиться в КХЛ и вспомнил свой дебют на профессиональном 
уровне, который сразу пришелся на финал Кубка Харламова.Александр ТРУШКОВ:
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СКАНИРУЙТЕ КОД - 
ПОКУПАЙТЕ БИЛЕТЫ 

ОНЛАЙН!
 

Цена от 250 до 600 рублей 
в зависимости от сектора. 

Приобретать билеты на матчи 
«Лады» можно только на сайте 

tickets.tlt-arena.ru или в кассе 
ЛДС «Лада-Арена». Покупка 

билетов на иных сервисах 
не гарантирует вам возможность 

посещения игр 
тольяттинского клуба в КХЛ.

 
Будьте бдительны и остерегайтесь 
мошенников! Не покупайте билеты 
с рук – не доверяйте объявлениям, 

комментариям и сообщениям 
о продаже от третьих лиц!


